

PUBLIK

Hasnah Syam Sayang Warga Corawali, Ingatkan Penggunaan Obat dan Makanan Melalui Sosialisasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - CORAWALI.PUBLIK.CO.ID

Feb 6, 2023 - 10:57



Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS

BARRU - Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS bersama Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar kembali melaksanakan sosialisasi Pemberdayaan Masyarakat Melalui Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Obat dan Makanan, di Dusun Ance, Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Senin (06/02/2023).

Sosialisasi tersebut dihadiri Kadis Kesehatan Kabupaten Barru, dr. Amis Rifai, plt. Kepala BBPOM Mskassar Sriyani Rasyid, S.SI, Apt, Koordinator Kelompok

Subtansi Infokom BBPOM Makassar, Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP.,M.Si, kepala Desa Corawali Said Abdullah, Babinkamtibmas, Babinsa dan 500 orang masyarakat umum Desa Corawali selaku peserta.

Diawali sambutan Camat Tanete Rilau Akmaluddin menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan gagasan Ketua TP PKK sekaligus Anggota DPRD RI Hasnah Syam.



"Selamat datang dan terima kasih kepada anggota DPRD RI Hasnah Syam pada kesempatan ini kembali melakukan kegiatan sosialisasi tentang pemberdayaan masyarakat melalui komunikasi informasi dan edukasi (KIE) obat dan makanan, yang diawali di Tanete Rilau di tahun 2023," ucap Akmaluddin.

Sementara itu, Hasnah Syam menjelaskan bahwa, kegiatan sosialisasi yang dilaksanakan bersama BPOM Makassar ini merupakan satu langkah penting untuk meningkatkan mutu kesehatan masyarakat.

Hasnah Syam berharap masyarakat Corawali semakin disiplin dan cerdas memilih obat atau bahan makanan yang aman untuk dikonsumsi, baik untuk diri sendiri atau untuk keluarganya masing-masing dan menjaga kesehatan dengan cuaca saat ini masih ekstrim.

"Saya harap kepada seluruh masyarakat Corawali agar cerdas memilih obat dan makanan yang aman dikonsumsi", urai Hasnah Syam politisi NasDem.

Ia mengurai bahwa Pangan merupakan unsur yang penting bagi ketahanan suatu bangsa. Dengan pangan yang aman dan bermutu, akan menjadikan masyarakat terutama generasi penerus bangsa menjadi generasi yang kuat, sehat dan

cerdas.

(Hasyim)